

パートナーシップ通信
11 年次-8 号



～ひがしの窓から～

地域教育コーディネーター
高橋 直子
連絡先 080-2094-9712
E-メール: higashiaoyama.es.partner@docomo.ne.jp

学校にある桜の木もすっかり葉を落としました。しかし、その木を良く見ると、次の春に向けての準備がしっかり始まっていることに気が付きます。季節を感じて生きている植物に力強さを感じ、元気をもらっています。

後期に入り、地域合同避難訓練や文化祭が行われ、多くの皆様に来校いただきました。子どもたちの活動に関心をもっていただき、応援をいただいていることに深く感謝申し上げます。

ひまわりフレンドさんの活動

2年生 町たんけん② 引率ボランティア



「よろしくおねがいします！」



4人ほどのグループに入っただき、子どもたちの安全を見守っていただきました。途中で雨が降り出してしまいましたが、早めのボランティアさんの対応により、無事に学校まで帰ってこることができました。

2年生 本町市場お買い物 ボランティア

青山から路線バスに乗り、本町でお買い物をします。事前にお家の方と買うものは相談してきたかな？買ったものを手に持ち、帰ってきた子どもたちは、「何を買ってきたでしょう～か？」と得意顔です。

「匂いで当ててみて！」「わかった！コロッケだ！」
「フー！ちがいます これはメンチカツ！」



黄色ジャンパーのボランティアさんのおかげで安心して買い物できました。

1年生 あさがおリースづくり ボランティア



春から大事に育ててきたあさがおのつるを使って、リースを使って作りました。絡まったつるを、支柱から外すところが大変なのです。「ここからいけそう」ボランティアさんからヒントをもらって、頑張る1年生です。素敵なリースができました。



ひがしの学び

「ハーブにふれよう」

～これから向かう冬のため～



職員玄関前に植えてあるハーブ“レモンバーベナ”は、寒さが苦手です。余分な枝は切り、寒さから守ります。

11月12日 晴れ

体育館沿いの花壇の整備を行いました。
向日葵と千日紅を終わらせ、パンジーを植えました。
冬の間、きっときれいな花で楽しませてくれるでしょう。
来年の春に向けて、チューリップの球根も植えました。



11月15日(木)

西区地域教育コーディネーター会議が行われました。
各校の取り組みの情報交換のほか、会場となった『新潟市文化財センター』の見学を行いました。



西区木場にある『新潟市文化財センター(まいぶんポート)』ご存知ですか？

埋蔵文化財や有形民俗文化財が保存・展示されています。今回、洗浄・注記・接合などの整理作業を見学させていただきました。細かな欠片をつなぎ合わせ、そこから見えてくる時代を想像し感じることができます。

また、隣接されている『旧武田家住宅』も自由に見学することができます。

ひがしの学び お知らせ

少し知ることからはじめよう②

『認知症サポーター養成講座』

平成31年1月開催予定

～ 認知症イコール介護ではない！？ ～

認知症サポーターとは・・・

認知症についての正しい知識を学びます。講座修了時には、その証であるオレンジリングを受け取ることができます。

今回は認知症を学ぶことはもちろん、『こんなことが不安・・・』といったことも話し合います。

詳細は後日お知らせいたします。

